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All’albo on line 

Agli atti 

Ai docenti di Istituto 

 

OGGETTO: Risposte al questionario elettronico inserito nella circ. n. 93 A.S. 

23/24  

 

Comunico che il questionario in oggetto ha ricevuto n. 76 risposte su n. 86 

aventi diritto al voto (il link per verificare le risposte lo trovate QUI). 

Ringrazio tutti i docenti per le risposte date che hanno espresso idee 

abbastanza condivise e così sintetizzo: 

LINEA DI INTERVENTO A 

La maggioranza (52 voti) si è espressa per “Percorsi di formazione per il 

potenziamento delle competenze linguistiche degli studenti” che, ricordo, 

sono comunque aggiuntivi ai percorsi (obbligatori) sulle competenze STEM.  

Questi percorsi sono da svolgersi in tutte le classi della scuola Primaria (32 

voti e in tutte le classi della scuola secondaria (20 voti); 

Netta la risposta (59 voti) perché questi corsi si svolgano in orario curriculare, 

ma meno convinta se debbano essere svolti a classi intere (36 voti) o a classi 

aperte (25) con ben 14 voti che non si esprimono. Poi, però, ancora una forte 
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maggioranza (51 voti) chiede che i percorsi siano per tutti gli alunni della 

classe. 

Anche sulla durata dei percorsi una netta maggioranza (51 voti) si esprime 

per un numero di 15 ore.  

Sintetizzando, quindi la linea maggioritaria è la seguente: 

Oltre ai percorsi per il potenziamento delle competenze STEM si chiedono 

anche percorsi per il potenziamento delle competenze linguistiche, in orario 

curriculare, per tutte le classi, per tutti gli studenti, anche a classi aperte, con 

una durata non superiore alle 15 ore. 

LINEA DI INTERVENTO B 

Riguardo la realizzazione di percorsi formativi annuali di lingua e di 

metodologia per docenti la maggioranza (41 voti) si è dichiarata interessata, 

con poco più della metà di questi (24 voti) interessati a raggiungere una 

certificazione, chiedendo chiaramente (31 voti) una durata del percorso di 

20 ore. 

 

Utilizzando le vostre indicazioni vincolanti e tenendo conto dei limiti imposti 

dal budget mi metterò al lavoro per realizzare una proposta che vorrei 

condividere con voi al massimo per domani, in modo da darvi la possibilità 

di proporre correzioni e/o miglioramenti. 

Nel frattempo vi saluto ringraziandovi ancora per l’alto contributo 

professionale offerto. 

Il Dirigente Scolastico 

Prof. Alessandro Paone 
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